

VERBAND SCHWEIZER BERUFSDUMISMATIKER UNTERSTÜTZT AKTION „WEIHNACHTEN IM SCHUHKARTON“

Der Verband Schweizer Berufsnumismatiker hat beschlossen die Aktion „Weihnachten im Schuhkarton“ mit einer Spende und einem Sammel-Aufruf zu unterstützen.

Diese Aktion beschert die ärmsten Kinder in Moldawien mit Weihnachtsgeschenken, die in einen Schuhkarton passen. Es handelt sich hier um Kinder, die sonst keine Geschenke (nicht nur zur Weihnachtszeit) erhalten würden. Das Geld, das vom Verband gesammelt, bzw. gespendet wird, dient dazu, solche „Weihnachtspäckli“ zusammenzustellen und auch etwas Geld in einen Fond einzuzahlen der Jugendlichen in Moldawien eine Berufsausbildung ermöglicht (Schreinerei, Schneiderei, etc).

Diese Aktion ist in Deutschland schon lange sehr bekannt und in der Schweiz seit wenigen Jahren. Normalerweise werden die „Päckli“ von Privatpersonen zusammengestellt und an Sammelstellen in der Nähe der Wohngemeinde bis zum 15. November abgeliefert. Sie werden dann in einem begleiteten Transport nach Moldawien gebracht und in der Weihnachtszeit unter Aufsicht der Aktion an die notleidendsten Kinder verteilt.

Die Frau unseres Generalsekretärs, Margret Neumann-Lysloff, hat sich bereit erklärt, mit dem gespendeten Geld die nötigen Einkäufe und Schuhkarton-Päckli zusammenzustellen. Sie fungiert auch als Sammelstelle in ihrer Gemeinde.

Der Verband hofft, dass die Mitgliedschaft diese Aktion unterstützt und wird an dieser Stelle über den weiteren Verlauf der Aktion berichten. Weitere Informationen sind im Internet unter www.weihnachten-im-schuhkarton.ch zu finden.